

Agence France Presse (AFP), "Banco chino da mil 682 mdd a Ecuador para construcción de hidroeléctrica", *La Jornada en línea*, Distrito Federal, México, 03 de junio de 2010.

Banco chino da mil 682 mdd a Ecuador para construcción de hidroeléctrica

El acuerdo fue sellado el miércoles en Pekín durante una visita del ministro de Sectores Estratégicos, Jorge Glas, y el de Finanzas, Patricio Rivera, con representantes del Banco de Exportaciones e Importaciones.

*Quito.* Ecuador firmó un contrato de crédito por mil 682.7 millones de dólares con el estatal Eximbank de china para la construcción de una central hidroeléctrica de mil 500 MW de potencia, informó este jueves el Ministerio ecuatoriano de Sectores Estratégicos.

El acuerdo fue sellado el miércoles en Pekín durante una visita del ministro de Sectores Estratégicos, Jorge Glas, y el de Finanzas, Patricio Rivera, con representantes del Banco de Exportaciones e Importaciones (Eximbank), informó.

El préstamo servirá para financiar la construcción de la hidroeléctrica Coca Codo Sinclair (CCS), que será la principal de Ecuador con una generación de 8 mil 600 GW/hora por año de energía y permitirá un ahorro de 2.5 millones de dólares diarios en uso de combustible.

El proyecto, que demandará un total de mil 979 millones de dólares y estará a cargo de la empresa china Sinohydro, evitará la emisión de 94.5 millones de toneladas de CO2 en 21 años, según la cartera.

Ecuador es deficitario en la generación de electricidad, por lo que ha llegado a importar energía de Colombia y Perú.

Glas anotó que en Pekín también se avanzó en negociaciones para créditos adicionales por 600 millones para otra hidroeléctrica, que se llamará Sopladora (de 500 MW de potencia, que podría ser construida por la firma china Gezhouba), y mil millones de dólares del Banco de Desarrollo de China para planes de inversión.

Los dos países retomaron las negociaciones sobre el CCS hacia fines de abril, luego de que el gobierno ecuatoriano las cancelara por considerar inaceptables las condiciones del Eximbank.

El presidente Rafael Correa rechazó entonces que la entidad exigiera fondos estatales como garantía, y anunció la apertura de una nueva licitación internacional para la central.